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安倍総理辞任表明に関するコメント 

 

 突然の辞任表明に大変驚いている。 

 日本経済が発展、成長していくためには、改革を後戻りさせるわけにはいかないと考えている。

次期総理には、規制改革を進め、「官から民へ」という構造改革の流れを引き続き推し進めていた

だくとともに、政策本位の政治を施行していただきたい。 

 

以上 
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